

# ほっと一息通信

こんちは。子供のころ、よく「かっちゃん玉」や「パーク（メンコ）」を日が暮れて暗くなるまでしていた上野邦雄です。

5月といえばゴールデンウィークで心が浮き浮きしますが、私のイメージでは田んぼです。みんなが遊びにいって

いるのに自分は田んぼで耕うん機に引っ張られて（笑）……。遊びも農作業も無理をしないで一息入れてくださいね。

## たけのこ掘り

この前の日曜日に妻とたけのこ掘りに行ってきました。



朝6時に車に鍬（専用のくわでない）とスコップと袋を持って勇んでいったのですが、時期が早かったのか、なかなかたけのこが見つからなくてぐるぐる探しているうちに、地面から顔を出しているたけのこを妻が見つけました。

妻「あんた！ここにあるがいけ！」 私「おお！あつたあつた！」やっと見つけました。

私は山菜のワラビを取るときもそうですが、周りをじっと目をこらして見つめます。



木の根だらけでなかなか鍬が入らない(汗)

その見つけたときは何かものすごいうれしい気持ちになります。



この筍掘りは私の母の里の竹林です

私がたけのこ掘りを始めたのは、昨年のことです。

何十年ぶりに掘ることになったのです。

それはお寺さんに頼まれて、お寺さんの裏山の竹林で掘ったのがきっかけで、たけのこ掘りが病み付きになりました。（笑）

## 1階を全面リフォーム

今回ご紹介するのは、8年前にリフォームをさせて頂いた氷見市泉にお住まいの安土弘様です。

安土様はご夫婦二人だけのお住まいです。家の中は



安土様ご夫妻

見たところ小ぎれいでしたが、奥様は「台所と居間が離れていて何をするのもつかいづらい」、ご主人は「風呂が寒くて狭いのでひろくゆつたりしたのがにじてくれや」ということでトイレも階段も玄関もリオームさせていただきました。

奥さんはある時「鍋をかけたのをすっかり忘れてしまってあわてて消しにいったらちゃんと消えていたのでIHにして良かった」。と感心されました。

IH クッキングヒーターをおすすめして少し心配していましたが、こんなに喜んでいただいて、工事をした私もとてもうれしいです。

ありがとうございました！